

La guerrilla valoró el respaldo de Chávez y del presidente encargado de Venezuela al proceso de paz.

Con el comienzo de la séptima ronda de las negociaciones de paz, las FARC le agradecieron este miércoles al presidente encargado de Venezuela, Nicolás Maduro, por reiterar el «respaldo fundamental» que Hugo Chávez brindó al proceso de paz en Colombia.

Durante su intervención, Luciano Marín Arango, alias 'Iván Márquez', valoró la actitud de Maduro, quien aseguró el pasado lunes que se pondrá “al servicio” de la paz colombiana en caso de asumir la presidencia de Venezuela.

«Muchas gracias, presidente Maduro, vamos a trabajar aquí en La Habana con ahínco, para ver cómo avanzamos en la mesa buscando entendimientos con el gobierno de Colombia que nos conduzcan a la concreción de un acuerdo», afirmó Márquez a su llegada al Palacio de Convenciones de la capital cubana, sede permanente del diálogo de paz.

Así mismo, Márquez insistió en que «sin el concurso de Chávez» no se estarían desarrollando los diálogos de paz iniciados en La Habana el pasado 19 de noviembre y que, por su parte, las FARC harán todo lo posible por concluir los diálogos en el 2013.

Además, aseguró que la guerrilla es optimista en cuanto a la pronta firma de los acuerdos de paz por los «muchos entendimientos» que están encontrando con el gobierno colombiano en la mesa. También resaltó que están «deseosos y anhelantes de poder entrarle» al tema de la participación política, segundo punto de la agenda del diálogo.

En el mismo día de la intervención de Márquez, las FARC plantearon una diez propuestas sobre el asunto agrario para «la dignificación del trabajo y del trabajo asalariado en el campo» colombiano.

En estos puntos se propone una «reforma laboral rural» que incluye aspectos como la creación de una renta básica «universal e incondicional», el estímulo y la protección de los sindicatos agrarios, y el impulso de programas de capacitación y de bienestar para los trabajadores agrarios, entre otras medidas.

Con información de EFE.

Las FARC están agradecidas con Maduro

<http://www.semana.com/nacion/articulo/las-farc-estan-agradecidas-maduro/336529-3>